



AG-Präsentationsabend

Am Donnerstag, 05. Februar 2015 fand zum ersten Mal ein Präsentationsabend für die Arbeitsgemeinschaften der Ganztagesklassen statt. Fast 50 Eltern und alle Schülerinnen und Schüler der Ganztagesklassen waren da um sich anzuschauen, was im ersten Halbjahr Tolles entstanden ist.



Es startete die **Trommel-AG** unter Leitung von Frau Dunkel mit einem mitreißenden Rhythmus-Stück, gleich darauf zeigten die Teilnehmer der **Impro-Theater-AG** mit ihrem Auftritt vor einer voll besetzten Turnhalle und ohne die Theaterlehrerinnen Frau Ertl und Frau Fischer viel Mut. Aus dem Stegreif wurden einige sehr lustige Szenen gespielt. Auf der großen Leinwand erzählten dann die Teilnehmer der **AG Mooskito** in einem Film, welche Aktivitäten und Besonderheiten dort Spaß machen.

Danach war das Publikum aufgefordert selbst aufzustehen und sich die Ausstellung mit Fotos aus dem Mooskito und von der **AG Skaten** anzuschauen, die Werke der **Drucker** von Frau Eisenblätter und der **Näh-AG** von Frau Dietrich-Spankau zu bewundern. Im Schulflur zeigten die Skater auf rasenden Boards, was sie in den letzten Monaten gelernt hatten. Auch sie trauten sich ohne ihren Lehrer Herrn Thomas Brandelik vor Publikum.

Die Attraktion des Abends war die zukünftige **AG Ringen** in der oberen Turnhalle: Dort waren Matten auf dem Fußboden vorbereitet und wer Lust hatte, konnte seine Kräfte unter fachkundiger Anleitung durch Herrn Konstantinov im Ringen messen. Die Halle tobte unter den lauten Anfeuerungsrufen der begeisterten Zuschauer.



Nebenbei konnte so manches interessantes Gespräch zwischen Lehrkräften und Eltern geführt werden und man konnte die Kinder von ihrer besten Seite erleben.

Herzlichen Dank an alle Mitwirkenden und Gäste für den gelungenen Abend – nicht zu vergessen das Hausmeisterpaar Lunglhofer, die an diesem Abend länger auf Ihren wohl verdienten ruhigen Feierabend warten mussten.

Sabine Keramati